



EVALÚAN INDICADORES DE ENFERMEDADES METAXÉNICAS

Antonio Delgado Rojas, Coordinador de la Estrategia Sanitaria de Enfermedades Metaxénicas de la DISA Jaén señaló que hoy han iniciado un taller de capacitación con el objetivo de dar conocer...cual es la situación de los indicadores que se tiene de las enfermedades metaxénicas en la zona.

Delgado Rojas, indicó que en este taller se va a socializar también la norma técnica del dengue, leishmaniosis, malaria y bartonela como también la vigilancia epidemiológica en enfermedades metaxénicas. Participan los responsables de la estrategia de metaxénicas y de laboratorio de los CLAS de la DISA y de los hospitales de Jaén y Bellavista.

Este evento culmina mañana jueves y se desarrolla en el auditorio del ISPP Víctor Andrés Belaunde de Jaén. Simón Estrella Izarra, Director de la Disa Jaén tuvo a su cargo la apertura de esta capacitación quien pidió a los participantes aprovecharlo al máximo estos conocimientos.

Las ponencias lo realizarán los Med. Cirj. Antonio Delgado y Gerardo Huatuco, Lic. Enf. Zoila Villegas y la Mag. Lucinda Troyes.